

den 9. Dezember 1966.

Gre. Lat. Am. 850.3.
CIAP/ Multilateraler
Investitionsschutz

Schweizerische Botschaft

Guatemala - City

Herr Botschafter,

Wir bestätigen den Empfang Ihres Schreibens vom 29. November 1966 (713.3.) betr. die Probleme des multilateralen Schutzes ausländischer Investitionen in lateinamerikanischen Ländern. Für Ihre Ausführungen danken wir Ihnen bestens. Der anscheinend negative Ausgang der Bestrebungen im Schosse der Allianz für den Fortschritt verleiht unsern bilateralen Bemühungen wieder vermehrte Bedeutung.

Wir versichern Sie, Herr Botschafter, unserer vorzüglichen Hochachtung.

HANDELSABTEILUNG

sig. Léhot

